

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0608/2013 zur Sitzung am 17.04.2013

Peter-Jordan-Schule (CDU)

Vor drei Jahren wurde die Peter-Jordan-Schule aus der Hartenberg-Schule in Hartenberg/Münchfeld nach Gonsenheim in das leer stehende Fachhochschulgebäude ausgelagert. Wegen Pilzbefalls zahlreicher Räume war ein Unterricht im Gebäude auf dem Hartenberg nicht mehr zumutbar und gefährdete die Gesundheit. Die Peter-Jordan-Schule sollte nach der Sanierung wieder in die angestammten Räumlichkeiten zurückkehren. Große Spielgeräte im Pausenhof blieben zurück, in Erwartung der Rückkehr der Kinder an einen Standort, der sowohl durch seine Lage als auch durch die Räumlichkeiten für die Bedürfnisse der Einrichtung besonders geeignet sind.

Genauere Untersuchungen des Gebäudes ergaben, dass die Sanierungskosten fast doppelt so hoch sind, wie ursprünglich veranschlagt. Der Zeitung war zu entnehmen, dass ein neuer Standort für die Peter-Jordan-Schule gesucht wird.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie steht es heute um den baulichen Zustand der Gebäude?
2. Wie teuer würde eine Sanierung nach derzeitigem Kenntnisstand tatsächlich werden?
3. Wie teuer ist der Unterhalt des derzeit leer stehenden Gebäudes?
4. Wie stehen die Chancen für eine Rückkehr der Peter-Jordan-Schule in die Hartenberg Schule?
5. Welche Pläne hat die Verwaltung zur zukünftigen Nutzung der Gebäude/Liegenschaft?
6. Wie hoch sind die jährlichen Mietkosten, die die Stadt für das Fachhochschulgebäude bezahlen muss?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender